

An
den Bürgermeister
den Ratsvorsitzenden
die Fraktionen

14. November 2013

Auch in Zukunft keine Baugebiete westlich des Ahrbergenweges

Antrag gemäß Geschäftsordnung

In den
Bauausschuss am 3. Dezember 2013
Verwaltungsausschuss am 10. Dezember 2013
Rat am 12. Dezember 2013

Antrag zu beschließen:

Auf die in Zukunft geplanten Baugebiete westlich des Ahrbergenweges wird dauerhaft verzichtet.

Begründung:

Die mit der geplanten Ausweisung der besagten Baugebiete westlich des Ahrbergenweges verbundene beabsichtigte Führung des Straßenverkehrs durch das kommende Baugebiet nördlich des Zilleweges ist mit Blick auf die zusätzliche Lärm- und Abgas-Belastung den Anwohner/innen in der südlichen Mönkeburgstraße und den angrenzenden Straßen nicht zuzumuten. Schon jetzt fließt viel Verkehr durch die südliche Mönkeburgstraße, und der Verkehr wird noch mehr werden, wenn das Baugebiet nördlich des Zilleweges erschlossen ist. Ein Freihalten der besagten Flächen westlich des Ahrbergenweges ist auch vor dem Hintergrund der Naherholung wichtig. Auch die Einwohner/innen in der südlichen Weststadt schätzen den Wohnstandort Burgdorf wegen der Feldmark vor ihrer Haustür und damit verbunden die mit Geld nicht bezahlbaren Güter Natur, Ruhe und saubere Luft.